

**La scène se déroule au quartier Makepe Missoke dans le 5e arrondissement de la ville de Douala. Une jeune dame va être attrapée alors qu'elle venait de la région de l'ouest du Cameroun avec un bébé qui ne lui appartenait pas.**

Tout commence dans la ville de Mbouda, où la présumée voleuse va dérober un bébé des mains de sa génitrice. Elle prendra, dès son forfait, la route de Douala, capitale économique du Cameroun, à des fins encore inconnues jusqu'ici.

Une fois l'alerte lancée, la jeune femme sera traquée sans relâche et c'est finalement aux encablures du quartier Makepe Missoke, que la jeune dame sera rattrapée par les éléments de gendarmerie du dixième arrondissement de la ville de Douala.

Une situation qui pousse à instruire la vigilance aux parents, et à saluer la bravoure des forces de maintien de l'ordre camerounaises., La jeune femme d'une vingtaine d'années est pour l'heure sous forte exploitation.

RadioBalafon/237actu.com

---